

Beschluss des Verkehrsausschusses

- öffentlich - mit 13 : 0 Stimmen beschlossen -

Tempo 30 in der Johannes-Brahms-Straße/Neuseser Straße

hier: **Antrag Stadtrat Grosse-Grollmann vom 09.03.2006 (mündlich vorgebracht)**

- I. Die Verwaltung prüft die Einführung von Tempo 30 als Streckenverbot in der Johannes-Brahms-Straße und Neuseser Straße im Abschnitt zwischen Hugo-Wolf-Straße und Penzendorfer Straße bis zur Errichtung eines Kreisels an der Neuseser Straße/Strawinskystraße, soweit dies rechtlich möglich ist.

II. Ref. VI/T

Nürnberg, 09. März 2006

Der Vorsitzende:

i. V.

gez. Fischer

Der Referent:

gez. Baumann

Schriftführerin:

gez. Schnattinger